

BASIC CO₂ PUMP INCL. 16 G CARTRIDGE

BASIC Kartuschenpumpe inkl. Kartusche 16 g

EN The flow control system makes it simple, safe and quick to pump up tyres. The included frost guard prevents cold burns.

Warning

- Keep out of reach of children!
- Before removing the CO₂ cartridge, loosen it half a turn and allow the remaining CO₂ to escape fully.
- To prevent cold burn injuries, do NOT touch the CO₂ cartridge during use.
- The cartridge is pressurised: Excessive heat can cause it to burst, so protect against direct sunlight and do not expose to temperatures above 48°C (120°F).

Instructions

1. Screw the CO₂ cartridge into the threaded connector.
2. Attach the nozzle to the tyre valve.
3. Turn the control knob counter-clockwise to pump up the tyre. Turn the knob clockwise to stop pumping.
4. Unscrew the nozzle from the tyre valve.

DE Das Dosier-Regler-System ermöglicht einfaches, sicheres und schnelles Aufpumpen von Reifen. Mit Kälteschutz zur Vermeidung von Erfrierungen.

Warnung

- Außer Reichweite von Kindern aufbewahren!
- Vor Entnahme der CO₂-Kartusche, drehen Sie diese eine halbe Umdrehung heraus und lassen Sie das restliche CO₂ vollständig entweichen.
- Um Erfrierungen zu vermeiden, berühren Sie während der Benutzung NICHT die CO₂-Kartusche.
- Kartusche steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten, daher vor Sonneneinstrahlung schützen und keinen Temperaturen über 48 °C (120 °F) aussetzen.

Bedienungsanleitung

1. Schrauben Sie die CO₂-Kartusche in den Gewinde-Aufsatz.
2. Drehen Sie den Pumpenkopf auf das Reifenventil.
3. Drehen Sie anschließend den Drehknopf gegen den Uhrzeigersinn, um den Reifen aufzupumpen. Zum Stoppen des Pump-Vorganges drehen Sie den Drehknopf im Uhrzeigersinn zu.
4. Schrauben Sie nun den Pumpenkopf vom Reifenventil ab.

